
 

 

 

 

 

 

 

 

■副会長挨拶 青山素久副会長 

トランプ大統領就任によりアメリカの内外で混乱

が続いているようです。 

名指しで批判されているメキシコに嫁いでいる友

人がいるので意見を聞いてみました。「国境の壁」に

ついて聞いたところ国境を越えているのは実際には

メキシコ人よりも中南米各国の人たちの割合が多く、

メキシコは彼らの通り道になっているのだとのこと。

ヒスパニック系や他の外国人の受け入れを拒み続け

ればアメリカの社会の下支えをしている労働力を失

うことにつながり結局困るのはアメリカ自身・・・と

いうように彼女の周辺は冷やかに見ているようです 

20 年ぶりに友人の居場所がわかったのも今回のよ

うに気軽に意見交換ができたのも Facebook による恩

恵です。世の中は便利になったものだと感じています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■幹事報告 

   ・レターケースでの配布物は、ロータリーの友 2

月号、2015-2016 年度事業報告書、抜粋のつづり

冊子、寄付金領収書 2枚の 5点です。 

 

   ・2月のビュー広場のテーマは、「女性会員の拡大」

です。IMのテーマにちなんで決めました。皆さん

のご意見よろしくお願いします。 

 

   ・本日例会終了後に第 7回役員理事会が開催され

ます。該当者の出席、よろしくお願いします。 
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創立：2002年 10月 22日 認証伝達式：2003年 4月 29日 スポンサークラブ：浜松中ＲＣ 

第６５９回例会 １月 ３１日 ＡＭ７：３０～８：３０ 

 オークラアクトシティホテル浜松３Ｆチェルシーの間 
●司会：加藤ひとみ 原田道子 髙部光司         
●点鐘：青山素久                            
●ビジター：東 RC鈴木宏政様 
●議事：会員選考維持部会「自分を語る 第三弾」 
 
 
 
 

〈 出席報告 〉 
会員数 ８０名（内 出席免除会員１名） 
出席数 ６１名 出席率  ７７．２２％ 
 
前々回出席率  ７３．４２％ 



 

■スマイル 

加藤惠司会員、ひとみ会員： 

去る1月22日に娘が明治神宮にて結婚式を挙げました。

1 月なので初詣客がたくさん居ます、と聞いてはいま

したが、実際行ってみると、それ以上に外国人の観光

客がわんさか居ました。たくさんの観光客の視線とシ

ャッター音を聞きながら神殿までの行進はなんだか人

寄せパンダになった気分でした。 

でも、先日の稀勢の里の奉納土俵入りの時の挙式の方

ほどではなかったです。恥ずかしくても、どうせなら

稀勢の里の日と同じだった方が良かったな。 

 

原田道子会員：不動産投資会社を長男用の会社と次男

用の会社を作り、それぞれ 10億になったらやめようと

投資を始めました。今度 15部屋のアパートを建てる計

画をしている最中で、昨日やっと融資証明がでました。

借入が多いので借入するのも大変です。ロータリーに

入っての歴史とともに借り入れも増えています。金欠

です。 

 

 

パワー浜松 RC、恒例のラジオ体操の様子。 

今日の体操のお兄さんは山下会員です。 

 

■ハッピーバースデー 

 

安藤幸史さん 76歳 

「これからも皆さんと一緒に元気に過ごしていきたいと

思っています。」 

鈴木一広さん 57歳 

「小国神社では何もなかったのが、三島大社では前厄と

なっていました。誕生日に小国神社でご祈祷をしてもら

った際に聞いたところ、神社により厄年の数え方が微妙

に違うとのことでした。」 

龍谷義行さん 61歳 

「この 1年はあっという間でした。もうしばらくは仕事

に頑張りたいと思います。」 

加藤惠司さん 59歳 

「50代最後の年で、時代の変わり目を感じています。こ

の一年はキレイ（変な意味ではありません）にして 60

歳を迎えたいと思います。」 

安間利広さん 49歳 

「昨年長男が結婚し、今年披露宴を行う予定ですが、い

まだに何時どこで行うのか分からず、招かれるのどうか

不安です。」 
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■議事「自分を語る 第三弾」 

 担当：会員選考維持部会 

 

 高木一浩部会長：第三弾ということでさっそく始めた

いと思います。事前に打ち合わせをしていませんので、

写真を見て該当する方は壇上にお上がりください。 

 

熊谷真一会員 

 

高校時代、弓道部に所属しており、県大会に出場した時

の写真です。弓道は今でも大好きで、機会を見つけまた

始めたいと思っています。 

 

寺田洋平会員 

 

２・３歳くらいの写真です。ベランダに落ち、おでこを

ばっくりと切り、隣に住んでいた医師に縫ってもらいま

した。 

 

 

 

 

野田みよ子会員 

 

約半世紀前の写真です。左は中学 3年の時、名古屋港で

す。着物は成人式の時、初めて着物を着た時のものです。 

 

鈴木孝尚会員 

 

小学生から卓球をはじめ、中学から部活に入りました。 

写真は中学生？高校生？ 説明がなくわかりません。 

 

諸星圭吾会員 

 

結婚前の写真が見つからず、高校の卒業アルバムに載っ

た写真です。今でもギター小僧です。 

 

  
パワー浜松ロータリークラブ 2016-17週報 2017年 1月 31日 



リビー ジョセフ マチュー会員 

 

30数年前、アーミーで働いていた時の写真です。移動式

の病院でコンテナ 20個分を 2日間で組み立てました。仕

事は厳しいですが、夜は飲みすぎたりしました。 

 

松本太一会員 

 

これでも 9年ほど前の写真です。親子 3代の写真です。

父親が町内初の初子祝いをし、80年を記念し撮影しまし

た。今年 89歳になりましたが、お陰で元気です。 

 

鈴木直幸会員 

 

大学時代、手術見学後、疲れ切った際の写真と、卒業時

の謝恩会での写真です。矢沢栄吉の歌を 3曲くらい披露

しました。 

山崎益男会員 

 

高校生の時の写真です。八王子にいました。当時は、い

かに女の子にモテるかしか考えてなく、ギターを練習し、

女の子がいるところでよく演奏していました。 

 

高部光司会員 

 

大学時代、友人と尾瀬に行った時の写真です。山登りと

は思わず軽装で出かけました。この当時と体形はほぼ同

じで、当時のスーツをまだ着ることができます。 

 

後藤達朗会員 

 

2012年 170㎏のカジキを釣った際の写真です。釣ったカ

ジキは無償で提供したにも関わらず、スーパーで販売し

ており、600円で買い求めました。 


